

Medieninformation

NR. 177/2020

Volkswagen Konzern Sicherheit unterstützt den WEISSEN RING

- **Zwei Passat Variant GTE¹ für die Opferhilfe**
- **Fahrzeuge werden im Rahmen der Aufklärungsarbeit und für Behördentermine sowie Fortbildungen eingesetzt**
- **Zwei Volkswagen Busse begleiten deutschlandweite Informationstour**

Wolfsburg, 7. Juli 2020 – Mit zwei Fahrzeugen des Modells Passat Variant GTE unterstützt die Volkswagen Konzern Sicherheit den gemeinnützigen Verein bei seiner Hilfsarbeit für Kriminalitätsoffer. Für eine deutschlandweite Informationstour leiht Volkswagen der Organisation zudem einen Volkswagen T6 und einen historischen Volkswagen T2.



Im KundenCenter der Autostadt in Wolfsburg hat Michael Schmidt (links), Chief Security Officer des Volkswagen Konzerns die Autoschlüssel für zwei Passat Variant GTE an Jörg Ziercke, den Bundesvorsitzenden des WEISSEN RINGS übergeben.

Die Autoschlüssel für die zwei Passat Variant GTE übergab Michael Schmidt, Chief Security Officer des Volkswagen Konzerns, an Jörg Ziercke, Bundesvorsitzender des WEISSEN RINGS. „Seitens der Volkswagen Konzern Sicherheit haben wir direkten Bezug zur Polizei in Bund und Ländern und sind die direkte Anlaufstelle für alle Sicherheitsbehörden, wenn es um das Thema Sicherheit bei Volkswagen geht“, so Michael Schmidt. „Der WEISSE RING hilft Menschen – von Geschädigten durch Taschendiebstahl bis hin zu Opfern von Gewaltverbrechen. Dieses soziale Engagement möchten wir unterstützen.“

Mobilität erleichtert Opferhilfe

Der WEISSE RING ist Deutschlands größte Hilfsorganisation für Opfer von Kriminalität. Fast 3000 ehrenamtliche Mitarbeiter stehen Betroffenen in den Außenstellen, Landesbüros, am Opfertelefon und bei der Online-Beratung zur Seite. „Mobilität ist eine Grundvoraussetzung, um schnell und unbürokratisch Kriminalitätsoffern helfen zu können. Die Autos werden uns vor allem die Präventionsarbeit in der Fläche erleichtern“, erklärt Ziercke. Außer für Informationsveranstaltungen und Landestagungen sollen die beiden Passat Variant GTE künftig für Gerichts- und Behördentermine sowie für die weit mehr als 100 Aus- und Weiterbildungsseminare für das Ehrenamt genutzt werden.

Informationstour mit Volkswagen Bussen

Für die bundesweite „Roadshow“ des WEISSEN RINGS leiht die Volkswagen Konzern Sicherheit dem Verein außerdem einen Volkswagen T6 und einen historischen Volkswagen T2. Die Tour musste in diesem Jahr aufgrund der Corona-Pandemie verschoben werden. Doch Michael Schmidt bekräftigt,

VOLKSWAGEN

AKTIENGESELLSCHAFT

dass Volkswagen weiterhin zu der Zusage stehe und die beiden Busse zum Start der Roadshow zur Verfügung stellen werde. Jörg Zierke hofft nun, 2021 durch Deutschland fahren und über die Opferhilfe aufklären zu können: „Dabei kommen die beiden Volkswagen-Busse zum Einsatz. Für die Unterstützung von Volkswagen sind wir sehr dankbar.“

Hilfesuchende und Interessierte finden Informationen zum WEISSEN RING unter:

<https://weisser-ring.de/>

¹⁾ Passat GTE Variant (NEFZ) Kraftstoffverbrauch l /100 km: kombiniert 1,6; Stromverbrauch in kW/h/100 km: kombiniert 15,1 – 14,7; CO₂-Emission kombiniert in g/km: 37 - 36; Effizienzklasse: A+.



Volkswagen AG

Corporate Communications | Stellv. Leitung

Kontakt Dr. Christoph Ludewig

Telefon +49-5361-9-875 75

Mail christoph.ludewig@volkswagen.de | www.volkswagen-newsroom.com



Volkswagen AG

Corporate Communications | Sprecherin Human Resources

Kontakt Christine Kuhlmeier

Telefon +49 151-2761-1482

Mail christine.kuhlmeier@volkswagen.de | www.volkswagen-newsroom.com



Über den Volkswagen Konzern:

Der Volkswagen Konzern mit Sitz in Wolfsburg ist einer der führenden Automobilhersteller weltweit und der größte Automobilproduzent Europas. Zwölf Marken aus sieben europäischen Ländern gehören zum Konzern: Volkswagen Pkw, Audi, SEAT, ŠKODA, Bentley, Bugatti, Lamborghini, Porsche, Ducati, Volkswagen Nutzfahrzeuge, Scania und MAN. Dabei erstreckt sich das Pkw-Angebot von Kleinwagen bis hin zu Fahrzeugen der Luxusklasse. Ducati bietet Motorräder an. Im Bereich der leichten und schweren Nutzfahrzeuge beginnt das Angebot bei Pick-up-Fahrzeugen und reicht bis zu Bussen und schweren Lastkraftwagen. 671.205 Beschäftigte produzieren an jedem Arbeitstag rund um den Globus durchschnittlich 44.567 Fahrzeuge, sind mit fahrzeugbezogenen Dienstleistungen befasst oder arbeiten in weiteren Geschäftsfeldern. Seine Fahrzeuge bietet der Volkswagen Konzern in 153 Ländern an.

Im Jahr 2019 betragen die weltweiten Auslieferungen von Konzernfahrzeugen 10,97 Millionen (2018: 10,83 Millionen). Der Pkw-Weltmarktanteil betrug 12,9 Prozent. Der Umsatz des Konzerns belief sich im Jahr 2019 auf 252,6 Milliarden Euro (2018: 236 Milliarden Euro). Das Ergebnis nach Steuern betrug im abgelaufenen Geschäftsjahr 14,0 Milliarden Euro (2018: 12,2 Milliarden Euro).
